

# *Presidente cubano preside balance de trabajo del Ministerio de Industrias*

---



La Habana, 20 feb (RHC) Miguel Díaz-Canel, Presidente de la República de Cuba, encabeza este jueves el balance de trabajo del año 2019 del Ministerio de Industrias, según informa la Presidencia de Cuba en su perfil oficial en Twitter.

El primer mandatario cubano está acompañado por el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, el Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, así como otros dirigentes del sector.

Durante su intervención el jefe de Estado recalcó la necesidad de nuestro país de exportar y que la combinación ahorro, eficiencia es lo primario.

De igual manera hizo énfasis en la producción de artículos que son de gran demanda para la población, tales como radios, ventiladores, cajitatas decodificadoras y paneles fotovoltaicos, entre otros.

El presidente también se interesó por la Industria Nacional Productora de Utensilios Domésticos (INPUD) Primero de Mayo, ubicada en la ciudad de Santa Clara, única de su tipo en la Isla, y enfatizó en la necesidad de defender la producción nacional.

Jorge Luis Tamayo, presidente de la Organización Superior de Dirección Empresarial (OSDE) de reciclaje de ese Ministerio, explicó algunos de los cambios establecidos en el sistema de trabajo, con el fin de lograr mejores resultados en la recuperación de metales, materias primas y envases.

Este Ministerio fue creado en febrero de 2012 como acuerdo de una reunión del Consejo de Ministros de la República de Cuba y surgió de la fusión de los antiguos ministerios de la industria sideromecánica y ligera y las industrias Química y Electrónica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/214912-presidente-cubano-preside-balance-de-trabajo-del-ministerio-de-industrias>



**Radio Habana Cuba**